

miércoles 9 de octubre de 2024

# Antequera inicia los trabajos para la implantación de un Plan Municipal de Vigilancia y Control de Mosquitos Transmisores del Virus del Nilo

Dicha determinación se ha tomado tras la reunión mantenida entre el Ayuntamiento de Antequera con el Área Sanitaria Norte de Málaga al detectarse dos casos en sendos equinos dentro del término municipal. Se comienzan a aplicar de inmediato las medidas preventivas tras la declaración, en el día de hoy, de nivel de riesgo 4 por parte de la Junta de Andalucía.



El Ayuntamiento de Antequera informa que se han iniciado los trabajos para la implementación del Plan Municipal de Vigilancia y Control de Mosquitos Transmisores del Virus del Nilo. Este hecho se produce como consecuencia de la reunión mantenida entre el Ayuntamiento de Antequera y el Área Sanitaria Norte de Málaga al detectarse dos casos de dicha infección en sendos equinos dentro de nuestro término municipal.

De esta manera Antequera ha comenzado de manera inmediata a aplicar las medidas preventivas oportunas a raíz de que hoy miércoles la Junta de Andalucía ha comunicado de manera oficial que declara al término municipal de Antequera en nivel de riesgo 4 respecto a la presencia de mosquitos transmisores del Virus del Nilo Occidental.

El plan, que será encomendado y contratado con la empresa que habitualmente trabaja con el Ayuntamiento de Antequera en la detección, control y tratamiento de plagas, será posteriormente aprobado por la Junta de Andalucía y consistirá en el diagnóstico de la situación para identificar focos donde los mosquitos pueden anida y en los tratamientos especializados para la eliminación de mosquitos en esos puntos que pudieran existir, sin riesgo para la salud de las personas. En las tareas de evaluación colaborará la empresa municipal Aguas del Torcal que asesorará fundamentalmente en la identificación de posibles zonas de aguas estancadas.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, afirma que “desde nuestro Ayuntamiento implementaremos todas las medidas necesarias así como las exigidas por la Junta de Andalucía para proteger a la población, además de remitir información exacta y concreta de las situaciones que se vayan desarrollando en esta evaluación.



El alcalde de Antequera transmite un mensaje de calma a toda la población, asegurando que se están tomando y se seguirán con todas las medidas de prevención y acción necesarias en coordinación con el Área Sanitaria. En este sentido, se recomienda la aplicación de medidas básicas para evitar las picaduras de este tipo de mosquito así como de cualquier otro insecto, tales como uso de repelentes, instalación de mosquiteras, uso de ropa que cubra la piel de manera completa sobre todo en las horas nocturnas.